



CONFIDENCIAL

El fast track al “horario de Dios”

Se adelantó en San Lázaro que la iniciativa de AMLO para desaparecer el “nuevo horario” se aprobará en *fast track*... pero hasta septiembre. El jefe de Morena, **Ignacio Mier**, anticipó que “hay unanimidad” entre los líderes de los grupos parlamentarios para desaparecerlo y, con dispensa de todo trámite, “volver al horario de Dios”. Eso quiere decir que la propuesta iría, en la primera semana de septiembre –inicio del siguiente periodo ordinario de sesiones– directo al pleno, sin hacer escalas en las comisiones ni siquiera para su dictamen. “Se va como viene”, dicen.

La precisión de los datos

Como ya había ventilado el Presidente, **Pablo Gómez**, titular de la UIF, tiene una forma distinta de trabajar en comparación con su antecesor Santiago Nieto. Ayer el diputado con licencia se estrenó en las famosas mañaneras, pero, contrario a lo que hacía Nieto, no llevó las ‘sábanas’ de *telarañas* de vínculos financieros. No hubiera sido mala estrategia, pues don Pablo se tropezó con sus propias cifras y distinciones de monedas (pese a que las tenía escritas en número y letra), por lo que luego evitó errar de nuevo y optó por hablar de millones “y pico”.

Prudencia ante todo

Si bien ventiló que hay mucha carmita para abonar al juicio de Genaro García Luna, Pablo Gómez optó en general por la cordura y el respeto, y evitó anticipar qué tiene la UIF contra **Francisco García Cabeza de Vaca**, gobernador en Tamaulipas, pues, como fue presidente de la comisión instructora para desaforarlo, “conversar el asunto” no sería ético.

Análisis foxiano

Se nota que el expresidente **Vicente Fox** estuvo atento durante el MeetPoint de EL FINANCIERO *Balazos más que abrazos: La inseguridad pública en México*, ya que comentaba lo que exponían los panelistas. A través de su cuenta de Twitter hizo gala de la calidad y agudeza de su análisis al apuntar que la creación de la Guardia Nacional “es producto de una mente que sólo genera estiércol, para que me entiendas mejor ‘KK’!!!”. Análisis de altura...

Cuestión de enfoques

Tras el anuncio de la nacionalización de electricidad de Francia, más pronto que tarde salió **Claudia Sheinbaum** a pregonar que “estamos presenciando el fin del neoliberalismo”, y recordó que AMLO planteó que en México el 54% fuera de CFE y “al conservadurismo le escandalizó”. Pero pronto también salió **Lourdes Melgar**, exsubsecretaria de Energía, a señalar que es “falso lo que dice” la mandataria capitalina. “Francia compró 17% de las acciones de EDF para tener 100% del control e invertir 52 mil millones en energía nuclear. Sigue el mercado y la competencia. Su apuesta es mitigar emisiones no quemar combustóleo y contaminar como lo hace @CFEmx”, acotó.

Morena, al borde de una fisura

En el Senado, la bancada mayoritaria de Morena corre el riesgo de sufrir un fractura. Según el vicepresidente de la Mesa Directiva, **José Narro Céspedes**, un grupo de senadores guindas –no aclaró cuántos ni quiénes– está en completo desacuerdo con la decisión del coordinador Ricardo Monreal de crear un grupo en la Jucopo para analizar la estrategia de seguridad de López Obrador, porque sólo serviría a la oposición para confrontar al Ejecutivo. Narro aseveró, sin embargo, que no está en el ánimo de la bancada promover la remoción de su coordinador, pero se está a tiempo de corregir. Eso suena a amenaza que podría derivar en la ruptura que muchos anticipan.

Circo de tres pistas

Ricardo Monreal ayer tuvo una agenda muy agitada en el Senado... aunque no necesariamente en materia legislativa. El senador zacatecano primero encabezó la ceremonia para entregar un reconocimiento al grupo de rock Enjambre, cuyo principal mérito es ser paisanos del morenista. Para completar la faena, los músicos se echaron un palomazo en las instalaciones de la Cámara alta. Luego el senador encabezó la entrega de reconocimientos a quienes enriquecen la gastronomía mexicana y hasta se dio tiempo para recibir la protección de una ceremonia tradicional totonaca, con su respectiva limpieza de incienso por todo el cuerpo.